ottps://www.assemblee-pationale.fr/dyn/14/questions/QANR5I 14QF102697



## 14ème legislature

Question N° : 102697	De <b>M. Bernard Perrut</b> ( Les Républicains - Rhône )				Question écrite
Ministère interrogé > Affaires sociales et santé				Ministère attributaire > Solidarités et santé	
Rubrique >santé  Tête d'analyse >fin vie		de	<b>Analyse</b> > sédation profonde. statistiques.		
Question publiée au JO le : 14/02/2017 Date de changement d'attribution : 18/05/2017 Question retirée le : 20/06/2017 (fin de mandat)					

## Texte de la question

M. Bernard Perrut attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur l'application de la loi sur la fin de vie un an après son adoption, qui continue de soulever des interrogations sur le droit à « dormir avant de mourir pour ne pas souffrir », soit la possibilité pour les patients en fin de vie, dont la douleur ne peut être soulagée, de demander une sédation profonde et continue jusqu'au décès. Il souhaite obtenir des données sur l'application de ce nouveau droit, les formations mises en œuvre pour les soignants, les actions entreprises pour développer le nombre de bénévoles en charge de l'accompagnement, et connaître les objectifs du Gouvernement, devant les difficultés constatées sur le terrain, pour mettre en œuvre les nouveaux droits de la loi de 2016 au domicile et dans les établissements de personnes âgées.